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3 de febrero, 2023 

Jesús 

 

La gente comienza a ver solamente la estructura humana de mi Iglesia en la Tierra. Se olvidan de mí, 

el Rey de la Iglesia. Se olvidan de mi propósito y lo que vine a hacer. Vine para librar a la gente de 

una estructura humana opresiva que reclamaba representar a mi Padre. A través del tiempo 

establecimos momentos de contacto directo conmigo para los que están llamados a llevar mi amor y 

consolación al mundo. Estos Sacramentos son diseñados para llenar a la gente con mi amor para que 

lo puedan llevar a otros. En cambio, muchas personas fallan a expulsar mi amor al mundo y se 

hinchan con prepotencia y arrogancia. Esto recrea exactamente lo que yo vine a parar. Muchas 

personas compartirán ni ahora ni en el futuro nuestro conocimiento del amor del Padre por la religión 

Católica. No comprenderán mi posición de Rey de esta Iglesia. Pero sí notarán nuestro ejemplo y 

nuestro amor, si, verdaderamente, poseemos ese amor y lo ofrecemos libremente. Si somos fieles al 

plan del Padre para esta Iglesia, muchos entenderán el regalo del Padre de mi presencia en la 

Eucaristía. ¿Me ayudaras? La gente no debe abusar la religión para auto gratificación. Deben permitir 

que la religión les dé humildad para el plan del Padre, que es un plan de amor para toda la humanidad. 
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4 de febrero, 2023 

Jesús 

 

Durante mi tiempo en la Tierra experimenté una forma pura de odio de otros que no pudo ser saciada 

excepto por intermedio de mi muerte. La esperanza absurda del enemigo era que la bondad podría ser 

extinguida y que se llevaría a la gente a una esclavitud total a través de la separación de Dios. Esto 

siempre es el objetivo del enemigo, pero yo nunca permitiré que eso suceda. Hay momentos en que la 

Iglesia en la Tierra absorbe demasiado del mundo. Cuando esto sucede, se puede retroceder la Iglesia 

hacia la condición que impulsó nuestro Padre a actuar contra una estructura que la deformó. El mundo 

lucha continuamente contra la influencia del enemigo de la esperanza. Los tiempos cambian, pero se 

repiten los patrones históricos. La Iglesia, mi Iglesia, está diseñada a ser un contraste directo con el 

mundo. Está diseñada a representar el amor del Padre, no el desprecio humano para la gente cuando 

experimentan debilidad en su humanidad y en el veneno de sus culturas. En este tiempo, esta Época 

de Desobediencia, muchos siguen un espíritu mundano. Nuestra Iglesia, también, ha absorbido 

demasiado del mundo desde la cultura. Sin la santidad personal en sus miembros, la Iglesia se parece 

al mundo con su renuencia a cuidar a la gente devastada. Donde la devastación es rechazada, la gente 

experimenta condenación. Luego se desarrollan fariseos y la gente sale de nuestras asambleas. ¿Qué 

más pueden hacer cuando no son bienvenidos? ¿Quién puede, consistentemente, cumplir fórmulas que 

son innecesariamente rigurosas y que no representan a Dios? La gente desarrolla elementos de 

pretensión si su verdadera lucha humana para una vida interior tranquila es ignorada. Así, mi Iglesia 

de divide. Mi presencia en la Eucaristía está guardada con buena intención, pero está demasiado 

guardada para que yo pueda servir a muchos por ella. Estoy limitado por vientos mundanos, que ya no 

son desafiados en mi Iglesia. ¿Sorprende que tantos se alejan? ¿Sorprende que los que permanecen se 

sientan limitados en la transmisión de mi mensaje del Evangelio? ¿O que se sientan decepcionados 

cuando sus mejores esfuerzos de evangelizar solamente encuentran el rechazo? Decimos que nuestros 

hermanos y hermanas son bienvenidos en nuestra Iglesia, y son bienvenidos por mí y por todos 
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nosotros en el Cielo con la mayor alegría. Pero no son bienvenidos por muchos de sus hermanos y 

hermanas en la Tierra. Es doloroso comunicar este mensaje, pero debe ser comunicado. Hay una gran 

confusión sobre el propósito de las gracias enormes que el Cielo manda por la Iglesia Católica. 

Frecuentemente la Iglesia parece reservar estas gracias para ciertos Católicos, y comunica un enfoque 

transaccional a la difusión de lo que es mío para dar. Esto no me representa. Representa un espíritu 

mundano. 
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5 de febrero, 2023 

Jesús 

 

Durante mi vida, se podría distinguir mis seguidores de aquellos que no eran mis seguidores. Existía 

una notable diferencia entre los hombres y mujeres quienes hicieron suyos mi mensaje y aquellos que 

siguieron la fórmula de la ley religiosa pero su relación con Dios era mal desarrollada. Esas personas, 

los Fariseos, tenían ningún interés en el pensar de Dios ni en sus pensamientos, a pesar de su 

determinación de vencer su religión. Pero Dios tiene pensamientos activos y los pensamientos de Dios 

siempre se centran en las necesitades de sus hijos en la Tierra en cada época. 

 

Estudiar el pasado sólo puede llevar a la gente una cierta distancia en su entendimiento de Dios, 

porque los pensamientos de Dios siempre serán únicos al momento actual y a las presentes 

circunstancias. Dios no cambia. Su pueblo cambia cuando las circunstancias a su alrededor cambian. 

Dios adapta la entrega del mensaje de amor para cada época para que pueda ser entendido. El mensaje 

mismo nunca cambiará. Si uno no estudia el dolor y sufrimiento de las personas viviendo en el 

presente uno no puede realmente proclamar que me sigue. Cuando se acaba la vida y la gente entra a 

la eternidad del pensamiento divino, no hay ninguna necesidad tratar de absorber el pensar y los 

pensamientos de Dios. Uno se absorbe completamente en la mente de Dios. La belleza y la gracia de 

la mente de Dios es para todos los que escogen una eternidad de amor. El amor de Dios no es como el 

amor en la tierra, que muchas veces es condicional y basado en su propia necesidad, o que se 

desaparece rápidamente cuando le piden sacrificar o humillarse por ese amor. Hasta en las familias, la 

harmonía, que es síntoma del amor celestial, muchas veces es ausente. Así, el amor humano se aleja 

más y más del amor del Cielo. 

 

Se podía distinguir mis seguidores por su consideración. Eran atentos porque estaban consumidos por 

la medida de lo que no sabían, en lugar de la idea que sabían todo acerca de Dios. Creer que me 

conoces completamente a mí, Jesucristo, en la Tierra es igual a proclamar que hayas personalmente 

categorizado cada gota de agua de cada mar y lago. Hacer eso es totalmente imposible y es absurdo 

reclamarlo. Así, uno no podría reclamar eso sinceramente. Es bueno saber una gran cantidad sobre la 

religión creada por el Espíritu Santo en colaboración con la humanidad. Pero por favor sepa, que este 

conocimiento no garantiza sabiduría o amor, y tampoco quiere decir que me conoces completamente. 

Saber acerca de mí no es igual a conocerme. Yo no soy una celebridad para ser cultivada. Yo soy un 

misterio. Yo soy Dios. ¿Qué tan atentamente deseas seguirme en la Tierra durante tu vida? ¿Qué tan 

cerca eres a mí ahora? Reflexiona sobre la paz y la contemplación. ¿Deseas silencio, por reflexión 

pensativa sobre mi Camino o sobre cómo amar a las personas a tu alrededor según mis intereses por 

ellos? Si deseas adecuadamente conocimiento sobre mi Camino, sentirás la necesidad para reflexionar 

en silencio cómo amar a las personas a tu alrededor y satisfacer su deseo de ser amados, que viene de 

mí. 

 

¿Cómo deseo Yo el amor en las personas cerca de ti? Sólo esa pregunta te acercará a mi Camino. 
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5 de febrero, 2023 (2) 

Jesús 

 

Reflexiona sobre mis apóstoles, mis apóstoles originales. No eran populares con los Fariseos de su 

tiempo. Muchas veces los Fariseos hacían guerra contra mis apóstoles y rechazaron sus observaciones 

sobre la falta de frutas de las onerosas prescripciones religiosas de ese tiempo. Las frutas 

frecuentemente eran el opósito de lo que Dios esperaba lograr para sus hijos en la Tierra. La gente se 

sentía menos que dignos. Muchos estaban humillados sobre sus condiciones o sobre circunstancias 

fuera de su control, circunstancias que eran parte del tiempo en que vivieron. Se alejaron, muchas 

veces con desánimo, porque parecía que la conexión a Dios estaba reservada para las personas con 

poder en la religión dominante y los que podían ofrecerles una deferencia servil. 

 

Es fácil rechazar ese comportamiento de ayer. ¿Pero pueden ustedes, mis apóstoles hoy, rechazar ese 

comportamiento ahora? ¿Lo puedes identificar? ¿Dentro de ti? ¿Puedes ver que muchos han 

abandonado nuestras asambleas porque comunicamos indignidad a nuestros miembros? Te ruego. 

¿Quién es digno? ¿No es verdad que la verdadera estructura formada a acoger espiritualmente a todo 

el pueblo de Dios en la Tierra se ha convertido tan mundana que apenas puede servir? En vez de 

reunirse tranquilamente con esta realidad, este vacío, los Fariseos de hoy luchan adelante. ¿Luchan 

por mí? ¿Por mi representación de la mente de Dios? Comuniqué muy claramente lo que no quería y 

lo que no serviría. Articulé y demostré deliberadamente que serví a las personas en el día histórico en 

que me encontré cada día de mi apostolado. ¿Puedes decir lo mismo? ¿O eres parte de la lucha 

humana y las luchas de poder hoy que tiene muy poco que ver conmigo? Estoy de pie, en gran parte 

ignorado de la Iglesia para que me morí para establecer, porque tantos se luchan entre ellos en vez de 

luchar una guerra verdadera, que siempre se encontrará en nuestros pensamientos y pensar, en la 

arrogancia y el orgullo. 

 

¿Puedo trabajar directamente contigo? Eso es lo que necesito. Eso es lo que te estoy pidiendo, y 

también te pido ser honesto con ti mismo. ¿Puedes reconocer y admitir el fracaso de amar que ha 

vaciado tantas de nuestras iglesias? Siéntate en silencio y reflexiona sobre mi dolor, humano y divino, 

a la condición de mi Iglesia en la Tierra. Mi humillad existe en algunos, pero no en la mayoría de las 

personas. Los que siguen, sinceramente, absorberán lo que estoy diciendo. Sentirán curiosidad sobre 

como deseo rectificar este problema. Luego se comprometerán resolver este problema, para mí y 

conmigo, aún si significa que quizás experimentarán el tratamiento de mis primeros apóstoles. 
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5 de febrero, 2023 (3) 

Jesús 

 

Los días pasan volando durante tu tiempo en la Tierra. Cada día, consumes más tiempo. Siento una 

enorme gratitud para los que usan su tiempo en la Tierra cuidadosamente. Siento una energía tan 

maravillosa, que comparto, con los que están ocupados ayudándome a consolar de cualquier manera 

los hijos de Dios. Mi meta era consuelo para todos. Amor para todos, independientemente de su 

condición. ¿Eso lo dejé claro durante mi vida? Estoy seguro que lo hice. Ofrecí libertad y alivio a mis 

apóstoles por compartir mi Camino con otras personas. Se libraron de la rigidez de una religión 

prescriptiva que muchas veces los rechazó por razones no espirituales. Cuando mi Iglesia comunica el 

amor condicional y reclama representarme, entonces falla. No es mi Iglesia que está actuando. Por 

eso, no me encontrarás en esas acciones. Sin embargo, siempre me encontrarás en la perfección de las 

gracias sacramentales. Me encontrarás en la Eucaristía. Mi gratitud permanece magnífica al 

sacerdocio fiel, quienes luchan a ser compasivos como Yo era compasivo. Mi gratitud permanece 

magnífica a los fieles laicos y religiosos quienes luchan a ser compasivos como Yo era compasivo. 

Todos recibirán mi gratitud en la respuesta a sus oraciones para mayor santidad y sus oraciones para 



sus familias y necesitades temporales. Esta relación con reciprocidad nunca cambiará. Cuando vienes 

al Cielo verás lo agradecido que yo era en cada momento en que trataste. Verás que Yo estaba contigo 

cuando luchaste a cambiar, tratando de controlar acciones y pensamientos no generosas, y cuando me 

buscaste en momentos de sufrimiento y dificultad. Verás que Yo estaba allí, y sentirás alegría en tu 

contribución a la representación de los pensamientos verdaderos de Dios y de su pensar en la Tierra 

durante tu tiempo. 

 

Mis amigos, mis queridos amigos, es cierto que a veces están sufriéndose unos a otros. Soportan los 

que insisten en la desunión. Ellos no se humillarán suficientemente para identificarme en el tiempo 

presente, aunque su tiempo en la Tierra sea corta. La mayoría de la historia de nuestra Iglesia no los 

incluye, excepto como elementos insignificantes de un movimiento rebelde que buscó ganar poder 

sobre mí. Imagínate. ¿Quién va a prevalecer? Te urjo evitar cualquier movimiento que prioriza la 

desunión, en cualquier tema. Te urjo dejarme, por favor, reclamar y renovar mi Iglesia en al modo que 

yo quiero, con amor y humildad. Tu tarea, regalada de mí personalmente a ti, es asegurarte que me 

comuniques correctamente a otras personas, mi espíritu, mi amor, mi corazón, que siempre recoge, 

nunca dispersa. No debes tratar de ser como yo. Debes tratar de representarme. 

 

La paz y paz y más paz esté contigo durante este tiempo de renovación. 
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6 de febrero, 2023 

María, Madre, Discípula, y Reina de la Iglesia 

 

Juntos encontraremos nuestro camino a Jesucristo. Esto siempre ha sido el camino. Nos necesitamos 

unos a otros para determinar dónde Jesús quiere llevar a la Iglesia, que siempre será regresar a las 

esperanzas del Padre por la humanidad. Jesús nos ayuda a saber lo que él quiere. Muchas veces mi rol 

es ayudar a las personas entender cómo hacer lo que mi hijo instruye. 

 

En esta época, Jesús es muy claro. Debe haber unidad, si no hay acuerdo. Los seguidores verdaderos 

de Jesús identifican trabajar para la harmonía como una meta esencial, y no promueven espíritus de 

desobediencia o división. Conocerás seguidores verdaderos porque platicarán sobre servicio a los 

demás. Platicarán de mí como su madre y como Reina de esta Iglesia. Estoy activa, no estoy alejada ni 

irrelevante. Donde yo estoy reconocida como Reina de nuestra Iglesia, allí hay santidad. Un hombre 

humilde seguirá una mujer honesta. Un hombre sin humildad no puede entender el liderazgo sutil de 

una mujer y se esfuerza a sentirse más poderoso. ¿Pero quién es más influyente que la madre, 

discípula, y Reina de la Iglesia ante Dios? 

 

Jesús, el único verdadero mediador entre Dios y el hombre, escucha mis súplicas más generosas con 

respecto a las necesidades de los hijos de Dios. Si eres sabio, entiendes que la influencia también 

puede interceder, pero de una manera humana. Piensa en uno quien interviene cuando hay peligro. 

¿Quién entiende peligro más que una madre? ¿Quién es entendida como la más sabia consejera con 

respecto a sus hijos? Yo no peleo por el poder, que ofende a Dios cuando se trata de su Iglesia. 

Permanezco fiel, como hice durante mi vida. Las personas que tratan de entenderme sin empezar con 

mi Inmaculada Concepción, y cargar esa realidad con toda consideración, no pueden empezar a 

reconocer mi liderazgo. 

 

¿Por qué fui creada de esa manera? ¿Cuáles eran las intenciones de Dios, no solamente para mi vida, 

pero para siempre? Mi rol se desarrolla porque donde haya peligro, una madre y una reina ayudarán a 

dirigir a través de él. Estamos en peligro. Pero yo ayudaré a dirigirnos a través de él. Dios identifica 

una destinación para nuestra Iglesia. Debemos trabajar duro para ser como los primeros apóstoles, mi 

primera familia pequeña de la Iglesia quién mimé más específicamente. Aprendieron en gran parte por 



estudiar el misterio de la presencia extraordinaria de mi hijo en la Tierra, cuidando a todos los que 

deseaban amor. Luego hicieron todo lo posible amar como se acordaron Jesús amó. Yo siempre los 

dirigía de nuevo al Espíritu cuando estuvieron desconcertados por la enorme misión de representar el 

Cielo como seres humanos mientras dejar desarrollar a una familia universal de creyentes. Esa misión 

es un gran reto en cada época, entonces seguidores deben servir con la más abyecta humildad, pero 

también con confianza. Deben servir con alegría, a pesar de dificultades y pruebas. Cada día deben 

descansar en el amor total y la compasión de todo el Cielo, aún mientras experimentan malentendidos 

y rechazos de otras personas en la Tierra. 

 

Hay muchas diferencias entre servicio a Dios y servicio al mundo. Uno debe superar los dos al mismo 

tiempo. Esto también requiere oración y silencio diario. Reflexionamos, no como superar a los demás, 

pero como superarnos a nosotros mismos. Ten en cuenta que esto nunca era un problema para mí por 

mi Inmaculada Concepción. Pero permanece un problema para ti. Eso es una razón porque mi 

liderazgo maternal es crucial ahora. Me necesitas. Necesitas mi pureza y necesitas mi ayuda. La 

Iglesia necesita mi ayuda. 

 

¿Cómo reconocerás los que aceptan mi liderazgo? Ellos reflexionarán como yo reflexioné. Lucharán 

por amabilidad porque son los hijos de su madre, discípulos del Salvador. Hablarán cuidadosamente, 

nunca duramente. Tratarán mejorar las condiciones de aquellos a su alrededor, dando prioridad a la 

bondad en sus familias y con las personas más cercanas a ellos, que luego naturalmente llega a ser su 

costumbre. Su lenguaje no tendrá ningunos tonos frágiles, ningunas palabras duras ni recriminaciones, 

porque van a querer brindar mi dulzura a otras personas. Se olvidarán de ofensas pasadas y se 

deleitarán en los talentos de las personas a su alrededor. Yo fui creada inmaculada para mi rol. Las 

gracias fluyen de mí de manera constante, como siempre. Los que me conocen reconocen mis talentos 

maternales. Nuestra Iglesia, la Iglesia de mi hijo, necesita aprender de mí para que todos puedan 

seguir a Jesús más profundamente como yo lo hice. Si no corregimos nuestro camino, continuaremos 

en un camino que dispersa a los seguidores, causando al Cielo más dolor e impulsar a Jesús a actuar. 

Yo represento a Dios con precisión. Por favor presta atención a mis palabras y empieza una etapa de 

la más profunda reflexión, a través de que nos puedo dirigir a un refugio seguro. 

 

Recuerda que Jesús todavía está en la Tierra por su presencia en la Eucaristía y el poder del Espíritu 

Santo. Yo sigo dirigiendo todo a él en ese mismo espíritu. Eres parte de la Iglesia Católica pero 

también eres una persona quien será juzgada individuamente. ¿Harás lo que estoy preguntando? 
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13 de febrero, 2023 (1) 

María, Madre, Discípula, y Reina de la Iglesia 

 

Durante mi tiempo en la Tierra exulté a Dios como creador. Me encantó todo lo que creó para sus 

hijos alejados del Cielo. Vi a Dios en todo a mi alrededor. Por la gran parte lo reconocí en el amor 

entre las personas y en su servicio de amor unos a otros. Cuando observé distorsiones de amor, no vi 

los errores que las personas hicieron en sus relaciones, sino más bien como podría ser si el amor 

pudiera reclamar esos momentos. Y es así, que estudié los triunfos y los fracasos de las personas 

alrededor de mí. Cuando una madre estudia cómo debería ser el comportamiento en las personas a su 

alrededor, ella empieza a ayudar a otras personas conformarse a esos comportamientos. Ella sabe, por 

lo menos, que debe servir de ejemplo definitivo del comportamiento que reflejará el amor. 

 

Como madre de nuestra Iglesia, y su Reina, noto lo que es incorrecto en el comportamiento de todos 

mis hijos en la Tierra. Pero específicamente, debemos pensar sobre nuestra Iglesia de manera distinta. 

Nuestra Iglesia Católica es diseñada beneficiar todos los hijos de Dios. Eso comunica la magnitud de 

su responsabilidad. Yo estudio las distorsiones de amor en la Tierra también comprendiendo como el 



amor podría reclamar cada una de estas ocasiones. Mi mirada nunca se desvía de la humanidad. 

Porque yo fui creada inmaculada para mi rol, viví mi tiempo en la Tierra de manera muy única. 

Mantuve inmersión total en Dios, pero permanecí en el mundo. Mi ser, de esencia humana, 

permaneció enfocado en el amor de Dios y en la mente de Dios. Así, sólo al final de mi tiempo en la 

Tierra pude ser absorbida en Dios más plenamente. ¿Empiezas a entender? Soy diferente para ti. Soy 

diferente para mi hijo. Él es Dios. Yo soy la sierva de Dios. Yo le llevo a él cualquier cosa que me 

pide. Pero Dios no me tiene que pedir nada porque, como un sirviente verdadero, conozco su mente y 

comparto sus metas. Soy humana, como tú eres humano, pero soy tu madre, tu madre celestial. Fui 

creada así y siempre será la única madre de todos los hijos de Dios. Jamás habrá otra persona creada 

como yo, ni en este tiempo ni en la eternidad. ¿Puedes empezar a notar que me rodea el misterio? Pero 

también quiero ser conocida. ¿Puedes notar que te estoy hablando en advertencia? Una gran 

renovación significa que todos debemos servir la misma meta. Aquí te hablaré sobre tu obligación a 

este plan de renovación. 
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13 de febrero, 2023 (2) 

María, Madre, Discípula, y Reina de la Iglesia 

 

La manera en que las personas me conocen afecta la manera en que las puedo ayudar. Cuando me 

conocen de una manera limitada, puedo ayudar a mis hijos en la Tierra de una manera limitada. 

Cuando las personas me conocen en la manera más limitada, nuestra relación presenta lo que casi es 

superstición de un lado, pero determinación del otro lado. Quiero profundizar mi relación con todos 

mis hijos. Eso siempre será mi meta. ¿Lo hago para mí mismo? Sería comprensible porque yo deleito 

absolutamente en la creación de Dios de cada persona, y su regalo a mí de mi maternidad mundial. 

Pero deseo una relación más cercana que me deja enseñar a mis hijos como ser discípulos verdaderos 

de Jesucristo al nivel más profundo de su experiencia humana. Sí, un conocimiento maduro de mí 

implica un conocimiento maduro de mi hijo. ¿Cómo no podría querer esto para todos los hijos de 

Dios? ¿Cómo no podría Dios querer esto para todos sus hijos? ¿Finalmente, cómo podría un 

conocimiento maduro de mí y una relación dedicada a mí no ser el plan de mi hijo, el Salvador de la 

humanidad? ¿Es posible que un padre justo interfiera con la relación entre sus hijos y su madre? Un 

padre justo entiende que hay ventajas ofrecidas por los dos padres, aún en este caso en que hay uno 

humano y uno divino. Si alguna persona me atribuye divinidad deben parar ahora mismo. Distorsiona 

la realidad y me distorsiona a mí, además de mi rol. Actué en el poder del Padre, disfrutando de la 

benevolencia del Padre. Ahora actúo en el poder del Padre, y sigo disfrutando la benevolencia del 

Padre. Muchas de mis peticiones para mi hijo en la Tierra, en su dulce y vulnerable humanidad, 

fueron otorgadas a mí de Dios, nuestro Padre. Esto no cambia el hecho de que reconocí la divinidad 

de mi hijo y la estudié como cada discípulo. 

 

Notas que, desde el inicio de nuestra Iglesia, intercedí por la humanidad e intervine cuando pude en 

asuntos temporales. Si simplemente reflexioné sobre una necesidad humana para mi hijo, nuestro 

Padre me mandó esas necesidades humanas. Esto es como resé. Reflexioné profundamente. Mi hijo 

generosamente recibió estos favores de mí, muchas veces apenas notando que no necesitaba los 

regalos que aceptó de mí. Pero era mi deseo consolarlo. Muchas veces los hijos soportan el consuelo 

de su madre porque saben que representa su amor, y quieren consolarla porque ella los quiere 

consolar. En este intercambio humano de amor puedes ver un ejemplo de la relación del Padre con sus 

hijos. El Padre espera disfrutar reciprocidad de amor con cada persona que él crea. Esto es el plan 

para la humanidad. El plan es que las personas crecen en amor durante su tiempo en la Tierra. 

Conexión celestial siempre incluirá regalar y recibir. El amor celestial nunca es considerado 

utilización cruel para satisfacción egoísta. Hay tanto para enseñar y tanto para aprender. ¿Quiénes son 

mis estudiantes? 
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13 de febrero, 2023 (3) 

María, Madre, Discípula, y Reina de la Iglesia 

 

¿Cómo intercedo por el mundo en esta época? Mucho dependerá en las oraciones de mis hijos. ¿Cómo 

me pides interceder? Si me estudias, pedirás por la paz. Me pedirás ayudar a proteger a la gente de 

grandes abominaciones presentes mientras el enemigo intenta a contaminar la inocencia. Si me 

conoces, me pedirás por la unidad en nuestra Iglesia y pedirás que los que trabajan contra la unidad 

sean detenidos en sus planes. Me pedirás por ayuda a proteger la sede de Pedro. Seguramente me 

pedirás mandar santidad sublime a todos los hombres quienes permanecen en esa sede. Si me estudias, 

me pides ayudar a los que sufren durante estos tiempos, que presentan cambios apocalípticos para la 

humanidad. Si me estudias y si me conoces, sabes que trabajo libremente en el poder de Dios, usando 

mi influencia para brindar sus esperanzas al mundo, especialmente sus esperanzas para la 

misericordia. Así, me pides por tus hijos, tus padres, tus hermanos. Me pides por la virtud, por el 

triunfo sobre el vicio y la adicción de todos tipos. Confías en mí para obtener los dones del Espíritu 

Santo para tus intereses y metas. Si me conoces, te sientes seguro y amado, aun cuando reconoces los 

cambios ocurriendo en tu mundo. Si me conoces, entonces sabes que el enemigo de Dios también es 

mi enemigo y que ese enemigo nunca puede prevalecer en un mundo creado por Dios. Así, tienes 

confianza. 

 

¿Tengo seguidores humanos? La pregunta me hace sonreír, pero sí los tengo. Mis seguidores son los 

que aman a mi hijo, los que lo siguen e intentan a servirlo. Me siguen porque yo era la primera 

discípula de Jesús, el Cristo. Seguí a Jesús con discipulado excelente. Cualquier persona quien lo 

conocía y lo amaba lo siguió con discipulado excelente por su gran amor para él. Esto no significa que 

los siguieron perfectamente. Cada uno lo siguió diferentemente. Pero intentaron crecer mientras lo 

entendieron mejor y con el tiempo adquirieron fuerza en su discipulado. Muchas veces llegaron a 

conocer mejor a Jesús por la compañía de otros seguidores. Esta compañía era fundamental. Los 

seguidores de Jesucristo hoy en día son lo mismo. Siguen a Jesús imperfectamente, pero intentan a 

crecer y con el tiempo si son apoyados adquieren la fuerza. 

 

¿Puede nuestra Iglesia Católica decir que las personas encuentran apoyo en las prescripciones 

practicadas actualmente? ¿O muchos de los hijos de Dios tienen miedo de alejarse de las 

prescripciones? Cuando las personas experimentan su fracaso humano, echándose a la misericordia de 

nuestra Iglesia, ¿ofrecemos el entendimiento de Dios y los dejamos empezar de nuevo mientras 

examinan el misterio de sus condiciones? ¿O en cambio los unimos a la realidad que los mantiene en 

el desprecio y la exclusión? Muchas veces nosotros en la Iglesia de la Tierra actuamos fuera de 

nuestra autoridad cuando insistimos que nuestras enseñanzas requieren o desprecio o exclusión. 

 

¿Quién es el primer sanador en nuestra Iglesia Católica? Jesucristo era el primer sanador y él 

permanece el sanador verdadero, totalmente presente en la Eucaristía. ¿Jesucristo vino para curar a 

quién? Desde sus propios labios sabemos que Jesús vino a curar a los enfermos. ¿Con qué autoridad 

negamos el sanador de los que sufren en su humanidad? Puedes practicar el Catolicismo y permanecer 

imperfecto. Cada uno de ustedes son evidencia de esa realidad. Y aún, para muchas personas, 

reservamos los juicios más duros por decirles que las circunstancias los excluyen de la conexión 

directa con Dios en la Eucaristía. Sus circunstancias son nada ante el cuidado y la preocupación de 

una madre. Dónde la humanidad los haya fayado, muchas veces creando las circunstancias precisas 

para que son juzgados, la Iglesia debe recibirlos con compasión. Y aún, permitimos juicios que no son 

nuestros para hacer como asamblea. La prescripción desarrollada por nuestra Iglesia no debería 

presumir conocer la condición del corazón de cualquier persona. Solamente Dios posee el 

conocimiento total de la condición de cualquier persona. El rol del juez perfecto, también, permanece 

seguro dentro del dominio de mi hijo. El espacio entre el juicio y la misericordia siempre debe girar 



hacia la misericordia cuando un ser humano está llamado a hacer una determinación sobre otro ser 

humano. Esto agradecerá a Dios, quien inició nuestra asamblea parcialmente como una respuesta a los 

juicios humanos crueles hechos en su nombre. 

 

Por favor no pienses que actúo contra Cristo cuando ilumino los fracasos de nuestra Iglesia en la 

Tierra. Ilumino los fracasos de nuestra Iglesia en la Tierra de parte de Cristo, con Cristo, y desde el 

amor de la Trinidad para todos nosotros. Muchas veces esto es mi rol. Si somos misericordiosos, 

como Cristo, llegaremos a reconocer que los Católicos quienes desean comunión con Cristo deben ser 

apoyados a recibirlo con humildad. Si no son humildes, eso es entre su consciencia y el espíritu 

todopoderoso de Dios. Si secretamente se burlan de la presencia de Cristo en la Eucaristía, créenme 

que Dios mismo arreglará la situación. 

 

Cree, por favor, que el pecador más curtido puede ver el contraste entre lo que recibe en la Eucaristía, 

el amor perfecto, y lo que entretiene en su corazón. Entonces esa persona debe escoger. No podemos 

ni presumir hacer decisiones para los demás, ni negar el proceso que muchas veces es necesario, o la 

realidad que estas decisiones se hacen dentro de la privacidad del corazón humano. 

 

Yo soy tu madre. También soy la madre de esta Iglesia Católica, y su Reina. Te ruego, no tomes estas 

palabras o este aviso a la ligera. Recibe estas palabras y estos avisos con la madurez necesaria para 

reflexionar profundamente las medidas correctivas que se requieren para renovar nuestra Iglesia y 

acercarla a la Iglesia que Jesucristo estableció por Pedro. Sólo habrá una Iglesia Católica. 

¿Permanecerás fiel a la Iglesia, a pesar de las fuerzas que intentan a dañarla? ¿Me ayudarás a proteger 

nuestra Iglesia? 
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La unidad en nuestra Iglesia es esencial para la protección y la preservación de la Eucaristía. Hay 

personas que creen que se pueden alejar de nuestra sede establecida de autoridad y empezar otra 

Iglesia, aunque entienden lo que está en juego por una acción así. Creen que, por alguna razón u otra, 

tienen la visión más precisa de la dirección en que nuestra Iglesia debe ir en el futuro y que 

experiencia debe ofrecer para los hijos de Dios. En cada época siempre hay las personas que se 

sienten tentadas de esta manera. Sin embargo, para permanecer ungidos por Dios y bendecidos por 

Dios, sus acciones deben ser acogidas en unión, si no en acuerdo total, bajo la sede de Pedro. Otra vez 

yo subrayo, sus emociones no son nuevas, sus conclusiones no son únicas a ellos. Hasta en los días 

iniciales surgieron las divisiones. Yo no temí cada división nueva. Simplemente me dirigí de nuevo 

hacia la unión, aun cuando la harmonía parecía elusiva. 

 

El lugar para trabajar por la renovación es desde dentro de la autoridad de la Iglesia. Miro atentamente 

a cada grupo que cree que debe quitar la Iglesia de la autoridad justa para protegerla. Dios protege a 

su Iglesia en la Tierra. La humanidad continuará intentar de discernir la voluntad de Dios contra los 

movimientos de la época, y siempre habrá conflictos. Esto es lo que quiero decir lo más claramente. 

Dios ciertamente guía a la Iglesia en esta época y en cada época. Siempre es atento a sus hijos en la 

Tierra y la circunstancias que les causan efectos dañinos. Dios se forma y desarrolla por las personas 

quienes lo escucharán, y quienes también miran los movimientos de la cultura y entienden lo que la 

gente más necesita. Un padre bueno cuida a sus hijos únicamente, dentro del contexto de su época, 

porque no son los mismos niños del pasado. ¿Cómo podrían ser? Los padres buenos cuidan a sus hijos 

de manera distinta según la cultura en que viven juntos. Decir lo contrario es ignorar la verdad sobre 

las realidades regionales incluyendo idioma, etnia, y costumbres locales. 

 



Nuestra Iglesia es una asamblea internacional y su liderazgo tiene que ser amplia. La enseñanza más 

fundamental durante esta época, la más urgente, y la que se convertirá en la más efectiva, es la 

enseñanza sobre la presencia de mi hijo en la Eucaristía. Este misterio debe ser seleccionado para toda 

la asamblea internacional. Es el terreno común, el elemento obligatorio, y el único factor que puede 

consagrar y bendecir a todos. Todos nosotros debemos, con mayor humildad, hacer más énfasis a 

Jesús y su presencia. Cuando mis hijos no católicos presencian el amor y la confianza que mis hijos 

católicos tienen para la presencia de su Redentor, verdaderamente presente en la Eucaristía, también 

desearán esa relación. Todas las personas son bienvenidas adorar a Cristo en la Eucaristía y deben ser 

invitadas y dado la mayor bienvenida. Si desean entrar a nuestra fe, luego también serán bienvenidos 

a recibir Cristo en la Eucaristía. De verdad, Jesucristo atraerá a muchos hacia nuestra fe por su 

presencia en la Eucaristía en los días siguientes. Esto es el camino, niños pequeños. Juntos 

encontraremos la harmonía y la unidad y las respuestas a las épocas por la Eucaristía. 
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¿Puedes ver que el Cielo te está preguntando seguir de una manera especial y muy específica? Cuando 

lees estas palabras, ¿sientes las gracias que mando con ellas? He obtenido estas gracias de Dios 

especialmente para esta época. Estoy disponible trabajar con cada persona de manera directa si son 

disponibles trabajar conmigo, bajo mi liderazgo, en esta época de gran cambio y gran gracia. ¿Qué te 

estoy pidiendo? 

 

Si eres parte de la Iglesia de mi hijo, de la cual soy Reina, o si has sido parte de nuestra Iglesia en el 

pasado, ¿puedes encontrar un lugar donde mi hijo esté presente en el Tabernáculo y sentarte con él? Si 

no hay un Tabernáculo cerca de ti, quizás podrías establecer uno con el permiso de tu obispo y con la 

preparación apropiada. Hay una plaga terrible de soledad en el mundo durante esta época. Esta 

soledad no es lo mismo que el aislamiento. Muchos que experimentan la soledad no experimentan el 

dolor de la soledad. Pero muchos de mis hijos están conectados a un mundo falso que capta su 

atención y los previene de dar y recibir el amor. Algunos son dañados por este mundo falso de manera 

oscura y dañina. Otros son dirigidos hacia la tristeza que los compromete. Sí, mis hijos son 

comprometidos por pensamientos, imágenes, y conversaciones que tienen poco que ver con su misma 

experiencia del tiempo en esta vida o con lo que Dios quiere para ellos. Son afectados por otras 

personas quienes no tienen ninguna esperanza para ellos personalmente y quienes los están usando 

para sus propios fines egoístas. Son distanciados de las personas quienes sí tienen esperanzas para 

ellos y también los aman. Así, el amor ya no puede ni crecer ni prosperar. Dios no emociona a estas 

personas porque han sido hipnotizadas a la creencia que son como Dios, con todos conocimientos 

disponibles para ellos. Mis muy, muy queridos hijos, sólo los que contemplan a Dios entienden los 

misterios de la ciencia verdadera y los beneficios del desarrollo en el mundo. Muchos problemas del 

pasado ahora ya no existen porque la gente estudió Jesucristo y luego siguió su ejemplo de amor por 

servir a los demás. En esta época hay mucho en el mundo por alegrarse como los progresos y los 

esfuerzos exitosos para aliviar el dolor. ¿Pero puedes decir que el estudio del amor es lo que hipnotiza 

a tanto de la humanidad? Lamentablemente, no es así. Si estuviera así, las personas no se sentirían 

solas. Servicio a los demás elimina la soledad. 

 

Si mis hijos me quieren ayudar, vendrán delante un Tabernáculo. Allí estaré, dando gracias a mi hijo 

Jesús por su sacrificio y pidiéndole por gracias para ti. Si vienes, te esperaré y te ayudaré conocer y 

entender a Jesús y realizar su plan para ti, que siempre incluirá sanación. Esto te lo prometo hoy y 

mantendré mi promesa personalmente para cada uno de mis hijos quienes se sientan ante mi hijo 

Jesús, quien está presente totalmente y verdaderamente en la Eucaristía. Los que siguen esta 

costumbre entienden los beneficios dulces y amables de pasar tiempo con mi hijo en la Eucaristía. 



Nunca estarás solo en la vida. El misterio más grande de la vida es la presencia de Dios en ella, para 

cada persona en la Tierra.  


